

風薫る里

令和5年4月20日

No 1

学校教育目標

「ふるさと平野を愛し、誇りを持ち、
地域に貢献できる子どもの育成」

大洲市立平野中学校

入学 おめでとうございます

令和5年度が始まりました。4月10日（月）の午前に新任式・始業式、午後に入学式を行いました。中学校の制服は今年度からジェンダーレス制服になりました。新しい制服に身を包んだ新入生14名を迎え、全校生徒43名の1年間がスタートしました。

皆が元気でたくましく成長し、ふるさと平野を愛し、誇りを持って巣立っていけるよう、全教職員で取り組んでいきます。御支援、御協力のほど、よろしくお願いいたします。



新入生 男子9名 女子5名 保護者・教職員とともに



学校長式辞



歓迎の言葉



1年生男子



花束贈呈



誓いの言葉



1年生女子



1年生、14名頑張ります。

令和5年度のスタートです。進級おめでとう！

4月10日(月)に1学期始業式があり、学年代表の決意発表を行いました。その後、校長が、「あたりまえのことをあたりまえにする。全力で挑戦する。相手意識を持つ。」この3つのことを実行し、さらなる高みを目指すように、式辞を述べました。



「春休みの反省と2年生への決意」

2年代表

いよいよ2年生としての新しい学校生活が始まります。春休みを振り返ると、1日1日が過ぎるのを早く感じたけれど、自分らしくのんびり過ごすことができました。しかし、ついダラダラしてしまい、あまり計画的に学習を進めることができませんでした。だから、事前にしっかりと計画を立て、自主的に勉強に取り組んでいきたいです。今は、新型コロナウイルスも感染対策が緩和されていき、少しずつ、以前のような生活に戻ろうとしています。そこで、家族みんなで外食に行くなど、今まで我慢してきたことをすることができてよかったです。

2年生になり、先輩という立場になります。1年生をサポートし、3年生を支える学年として、自覚をもって行動していきたいです。私が2年生で頑張りたいことは2つあります。1つ目は勉強です。1年生では、積極的に挙手をすることが少なかったため、自信を持って答えられるようにしていきたいです。ノートにまとめて復習をするなど、自分で工夫しながら勉強をしていきます。2つ目は部活動です。6月には総体があります。3年生最後の大会に向けて、しっかり準備をしていきたいです。そして良い結果を残せるよう、毎日の練習を一生懸命取り組んでいきます。



学年としては、勉強と部活動の両立を図りたいです。昨年度よりも高いレベルでの取組が求められています。1年生でできなかったことを改善できるよう、クラス全体で士気を高め、頑張っていきます。

それではみなさん、ご唱和ください。

やるぞ、やるぞ、やるぞー！

「3年生への決意」

3年代表

僕の2年生での反省は2つあります。1つ目は、勉強です。特に勉強時間が短いのが反省点で、家での自主的な勉強が少なく、2時間程度でしかしていません。そのため、単元テストや定期テストで納得のいく成績を収めることができませんでした。だから、3年生では、勉強時間を増やす工夫をして、もっと勉強を頑張っていきたいです。二つ目は、睡眠時間です。つい自分に負けてしまい、夜遅くまでゲームをしてしまうことがあります。そのため、睡眠時間が少なくなり、生活リズムを崩してしまうことがありました。だから、3年生では、少しずつゲームの時間を減らしたり、優先順位を決めたりして、生活リズムを整えて生活していきたいと思います。

今日から、最高学年の3年生になります。3年生になると、後輩を引っ張っていく存在になり、責任も増えます。また、受験生でもあり、進路を決定する大切な時期でもあります。最高学年としての自覚を持ち、気を抜かず、危機感を持って精一杯頑張っていきたいです。



新任式「ようこそ！平野中学校へ！！」

4月10日（月）の始業式前に新任式が行われ、新たに4人の先生方をお迎えしました。また、育児休暇から一人の先生が復帰されました。新しい先生をお迎えすることができ、生徒たちも新しい年度・学期に向け、より一層夢が膨らんでいます。それぞれから御挨拶いたします。

大洲東中学校から異動してまいりました。初日から「おはようございます」と、生徒の明るい声が聞こえました。幼小中と連携し、地域とともにある学校、平野中学校での勤務をととても楽しみにしています。保護者の皆様、地域の皆様、PTA活動、学校運営協議会ではお世話になります。学校の教育目標である「ふるさと平野を愛し、誇りをもち、地域に貢献できる子どもの育成」に尽力するつもりです。よろしくお願いいたします。



産休・育休をいただき、この4月から復帰して戻ってきました。自然豊かな環境で、優しい教職員の先生方や生徒たちに囲まれ、とても穏やかな気持ちで過ごせた赴任からの7か月でした。音楽室から、伊予灘ものがたりが走る風景も大好きでした。また、平野中学校で生徒たちと活動できることをうれしく思います。よろしくお願いいたします。



新居浜市立泉川小学校から転任してまいりました。地元の子たちに囲まれて勤務できることにとてもワクワクしています。今まで遠い地で培ってきたことを生かし、精一杯がんばりますので、どうぞよろしくお願いいたします。地域の皆様の支えに感謝しながら、毎日楽しくがんばりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



今年度、喜多小学校から異動してまいりました。濱口愛美花と申します。中学校勤務は初めてとなります。しかし、生徒たちの心穏やかな雰囲気はほっとしました。平野中の生徒たちに寄り添って行きたいと思います。教科は理科で全学年担当します。部活動は文化部です。これからよろしくお願いいたします。



新規採用教員として、平野中学校に赴任しました。地域の方々の温かさあふれるこの学校で、教員生活をスタートできることを、心からうれしく思います。教科は保健体育を担当します。生徒とともに汗を流して頑張ります。少しずつ平野のよさを知りたいと思います。



今年度より平野中学校で勤務することになりました、カウンセラーです。以前、平野中学校で3年間お世話になりました。豊かな自然ときらきらした生徒たち、そして強い絆で結ばれた地域の皆さんとの温かい触れ合いが心に残っています。再びこの地で、生徒たちや地域の皆さんとともに日々を紡ぐことができることを幸せに感謝しています。これからどうぞよろしくお願いいたします。



令和5年度 5月行事予定

大洲市立平野中学校

4/18 現在

日	曜	行事	給食	来校	部活動			下校時刻
					野球	バレー	文化	
1	月	眼科検診 13:00	○	かみせら	○	○	○	18:15
2	火	全校遠足	弁当	地域コ 初任研	×	○	×	18:15
3	水	中学生バレーボール選手権大会南予予選 憲法記念日	-		○	大会	×	-
4	木	なもしカップ みどりの日	-		大会	○	×	-
5	金	こどもの日	-		×	○	×	-
6	土		-		練試	×	×	-
7	日		-		×	×	×	-
8	月		○	かみせら	○	○	○	18:15
9	火		○	地域コ	○	○	○	18:15
10	水	職員会 PTA合同役員会 全国学テ英語「話すこと」調査	○	美術	部活動休養日			15:15
11	木	尿検査	○		○	○	○	18:15
12	金	尿検査予備日	○	美術 ALT	○	○	○	18:15
13	土		-		○	練試	×	-
14	日		-		×	×	×	-
15	月	耳鼻科検診13:00	○	かみせら	○	○	○	18:15
16	火		○	地域コ 初任研	○	○	○	18:15
17	水		○	美術	部活動休養日			15:15
18	木	プール清掃(中学校)	○		○	○	○	18:15
19	金	PTA登校指導	○	美術 ALT	○	○	○	18:15
20	土		-		練試	○	×	-
21	日		-		×	×	×	-
22	月	部活動参観~5/26	○	かみせら	○	○	○	18:15
23	火	地区評議員会心電図(1年)教職員	○	地域ICT 初任研	○	○	○	18:15
24	水	幼小中避難訓練(水害),引渡し訓練	○	美術	部活動休養日			引き渡し
25	木	花いっぱい運動(中学校主体3時間目)	○		○	○	○	18:15
26	金	花いっぱい運動(予備日)	○	美術 ALT	○	○	○	18:15
27	土		-		○	練試	×	-
28	日		-		×	×	×	-
29	月	歯科検診 13:30 尿検査予備日	○	かみせら	○	○	○	18:15
30	火	大洲市喜多郡総合体育大会	弁当	地域コ	○	○	○	各部
31	水	大洲市喜多郡総合体育大会	弁当		部活動休養日			各部
6月の主な行事予定 7(水)アーティスト派遣事業 内科検診 18(日)参観日 22(木)~23(金)1学期末テスト 13(火)大洲市喜多郡陸上水泳大会 19(月)繰替休業日 30(金)幼小中地区懇談会 救急救命講習								